



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B.

NOURRIR LES HUMAINS DE LAIT ET VIANDE ARTIFICIELS



Photo: DR

Faire boire et manger à l'humanité de la viande fabriquée en laboratoire, c'est ce que prône le Forum économique mondial (WEF, sigle en anglais). France-soir.fr révèle que dans un article publié le 17 janvier 2023, le WEF promeut la biotechnologie comme "solution pour réduire le réchauffement climatique" et "prévenir une crise alimentaire". Dans son article, le Forum explique que l'industrie alimentaire génère "le tiers des émissions de gaz à effet de serre", selon une étude publiée en mars 2021 sur Nature Food. Solutions préconisées : faire boire et manger aux humains ce qui est fabriqué à partir des manipulations en laboratoires. C'est le cas de la start-up américaine BioMilq qui a produit un lait pour nourrissons cultivé dans un laboratoire à partir de cellules mammaires. C'est aussi le cas de Roslin Tech, société basée en Écosse qui produit de la viande à partir de cellules animales sans élevage.

VIANDE ET POULETS BIOS : LE MACHIAVÉLISME DE L'UNION EUROPÉENNE DÉNONCÉE



Photo: DR

"La Commission européenne est un fléau", c'est ce qu'à écrit Marianne.fr sur son site internet. L'hebdomadaire satirique accuse l'Union européenne de planifier la mort du Label rouge français. "En torpillant la réglementation de l'élevage en plein air pour favoriser le lobby industriel allemand avec l'accord de l'Élysée, Bruxelles sonne le glas des labels de qualité dont dépend l'excellence de la volaille française", écrit Marianne.fr qui pense que c'est la mort programmée des labels qualitatifs dont le consommateur se prévaut pour être sûr de son choix. "La méthode est particulièrement sournoise", alerte Marianne.

E-  BUSINESS...

Usurpation d'identité et arnaque : Baloon Assurance Gabon appelle à la vigilance

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

LE courtier digital Baloon Assurance Gabon accélère son développement au Gabon. Mais son succès attire des individus de mauvaise foi : le courtier digital tire sur la sonnette d'alarme, des malfrats ont usurpé l'identité de l'entreprise pour arnaquer d'éventuels assurés. D'où l'appel à la vigilance.

Car ces malfrats se sont mis à l'idée d'escroquer les clients éventuels de Baloon. Une enquête est ouverte, suite à une plainte déposée contre X. Courant mi-décembre 2022, une dame s'est plainte à Baloon de ce qu'elle a souscrit une police d'assurance, dans des locaux au PK 8, devant quelqu'un qui se présentait comme un représentant de Baloon. La dame avait reçu de ses arnaqueurs un flyer Baloon, indiquant une adresse au PK 8 où les usurpateurs déplaçaient leurs victimes en encaissant des fonds.

Le leader panafricain du courtage digital de l'assurance a dénoncé l'affaire à la Direction nationale des assurances du Gabon, avant de porter plainte contre X pour usurpation d'identité. À Libreville, Baloon Assurance n'a de bureau qu'au centre-ville, à l'immeuble Altega, face au PMUG. Toute



Photo: DR

L'équipe Baloon Assurance Gabon.

autre indication à Libreville est simplement une arnaque. Installé depuis maintenant 3 ans à Libreville, Baloon, groupe panafricain, leader de l'assurance digitale, prend un nouveau virage en 2023 avec un changement de direction avec l'arrivée en octobre 2022 de Justine Ambengat, Country Manager, et le recrutement de plusieurs collaborateurs.

Cette start-up innovante donne accès à l'assurance au plus grand nombre grâce au digital. Déjà implanté dans six pays d'Afrique subsaharienne,

le courtier compte déjà plus de 80 000 contrats et a signé des partenariats avec plus de 15 compagnies d'assurances. En tant que courtier Baloon Gabon, il a signé des partenariats avec 2 des plus grandes compagnies du marché : Axa et SANLAM. Baloon a totalement simplifié et sécurisé la souscription d'un contrat d'assurance. Tout se fait en ligne depuis un smartphone en se connectant au site www.baloon.ga : obtention du devis auto en 2 minutes en envoyant la photo de la carte grise et si la formule convient, il suffit

de valider en envoyant pièce d'identité et permis de conduire. La signature du contrat est électronique et le paiement se fait par mobile money.

Si la souscription est digitale, l'équipe insiste beaucoup sur son rôle de conseil auprès des assurés et attache une grande priorité au service client. C'est aussi pourquoi l'entreprise envoie des commerciaux sur le terrain, distribuer des flyers. Mais, précise la direction de Baloon Gabon, toutes les souscriptions se font 100 % en ligne.

Portails commerciaux

CHEVEUX & SÉDUCTION : DES PORTAILS POUR MÈCHES, PERRUQUES...

SLM
Libreville/Gabon

EST-IL possible de ne plus quitter son domicile pour se faire belle ? La réponse est oui. Plusieurs plateformes Facebook et sites internet présentent des produits pour la beauté et la séduction.

SKM Mèches Humaines, OMG Hair, Magic Hair Gabon sont autant de boutiques ouvertes à Libreville, avec des enseignes physiques situées

respectivement au Carrefour Jiji, à Lalala, et à Derrière-l'Hôpital qui vous offrent l'opportunité de vous faire belle, sans même quitter votre maison. Spécialisées dans la vente des mèches, tissages, perruques, accessoires et cosmétiques, les boutiques vous procurent la joie de commander depuis chez vous des tissages, perruques... Et leur présence sur Facebook semble drainer la gent féminine. Magic Hair Gabon

compte par exemple 13 897 abonnées sur Facebook et l'entreprise dispose d'un site Internet.

En dehors des mèches, tissages, perruques et les produits cosmétiques, on trouve dans certaines boutiques des lotions telles qu'Eskinol, produits qui, selon web-entrepreneurs, estompent les taches et les boutons, unifient le teint, aident à réduire l'excès de sébum et affinent le grain de peau. À voir les commentaires



Photo: DR

des internautes, la Beauté sur Internet au Gabon fait, à coup sûr, son bonhomme de chemin.